

Adultos mayores de Puchuncaví se movilizan por posible cierre de programa “Más Adultos Mayores Autovalentes”

Desde el día martes se realiza a nivel nacional un paro de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada de Chile, Confusam, entre sus demandas está aumento del per cápita y recursos para la continuidad de programas sociales de salud que se podrían ver afectados por la falta de recursos.

Uno de ellos es el programa de prevención Más Adultos Mayores Autovalentes (Más Ama) que trabaja con personas mayores para fomentar su independencia y autovalencia. Ante este escenario adultos mayores de Puchuncaví se movilizaron en las calles céntricas para manifestar su descontento y preocupación.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales Ureta, manifestó hoy su solidaridad con ellos y con el personal de salud que ejecuta el programa realizando un llamado a las autoridades de Gobierno a escuchar la voz de las comunidades y a velar por la continuidad de iniciativas que han significado un apoyo real para el bienestar de las y los vecinos, “Tenemos que proteger a nuestras personas mayores; con su dignidad no se juega ni se ahorra”, expresó el jefe comunal.

En Puchuncaví, 538 personas son beneficiarias del Programa Más AMA, iniciativa que ha demostrado durante una década su capacidad de promover la autonomía funcional, reducir el aislamiento social y mejorar la calidad de vida de las personas mayores en nuestros territorios.

Adultos mayores de Puchuncaví se movilizan por posible cierre de programa “Más Adultos Mayores Autovalentes”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, Gladys Arancibia, dirigente de AFUSAM Puchuncaví, expresó su preocupación frente al anuncio del Ministerio de Salud, señalando que “no nos están considerando para el presupuesto 2026, lo que pone en riesgo la continuidad de un programa que ha sido fundamental tanto para las personas mayores como para los equipos de salud que lo implementan día a día con compromiso y vocación”.

y tú, ¿qué opinas?